



PERIÓDICO

adn
40

PÁGINA

0

FECHA

06/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Creel da discurso con voz entrecortada tras registrarse como aspirante a candidato presidencial

Bien dicen que el lenguaje corporal es más potente que las palabras y, con todo, a veces las palabras muestran emociones y eso es lo que hizo Santiago Creel ayer, echando mano de la elocuencia de sus sentimientos llamó perverso al presidente López Obrador y también se puso a llorar a la hora de defender al Instituto Nacional Electoral y a su militancia dentro del Partido Acción Nacional.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGtgwl8hDB1FRkg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215390&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>